



甲府工業高校卓球部通信

目標：全国選抜大会出場（岡山県開催）

【今回の言葉】 【全ての失敗や挫折は、やり残した課題を終えるチャンス】

引用文献『サイゼリヤの法則』

(著) 正垣泰彦

解説 私に言わせれば、順風満帆の人より、挫折の最中にある人のほうが、はるかに幸せで恵まれています。なぜなら、反省という大きなチャンスを与えられているからです。私は、反省とは幸せに至る唯一の道だと考えています。自分が今、正しい方向に向かっていることを確認し、その喜びをかみしめる。そして、「自分中心」から「人のため」へと、考え方を軌道修正していく、ただ1つの方法だからです。反省のない人生に幸せも実りもありません。

日々、反省することが多いですが、ポジティブに考えることが大事ですね。

インターハイ 8月2日（金）～7日（水）長崎県大村市体育文化センター(シーハットおおむら)				
ダブルス	1回戦	朝烏・増川組	3-0	岡久・辻田組（城南・徳島）
	2回戦	朝烏・増川組	0-3	利光・嶋田組(明豊・大分)
シングルス	1回戦	市来琉翔	1-3	志賀（鶴岡東・山形）



今後の予定	国民スポーツ大会関東ブロック予選（小瀬武道館）	8月13日（火）～15日（木）
	部活動オープンスクール	8月20日（火）AM
	高校新人戦（個人）	9月7日（土）～8日（日）

編集後記 インターハイではダブルスが1回戦突破し、山梨県チャンピオンの意地を見せました。ただ、2回戦は全国強豪高校の選手と対戦し、力の差を感じました。3年生2名はこれで完全に引退となり、これからは後輩の指導に力を発揮して下さい。そして、新チームが本格的にスタートし、来年の山口インターハイに向けて今から高い意識を持って下さい。